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Событие

Да здравствует Парад российского

студенчества!

15 сентября в четвертый раз Волгоград присоединится к грандиозному

мероприятию – Параду российского студенчества.

Рожденная в 2002 году в Москве, общероссийская акция сегодня поддержана студенчеством

из 50 городов страны, в том числе Волгограда. По замыслу организаторов, главная цель

Парада российского студенчества – ближе познакомить и сплотить студентов вузов, дать

возможность первокурсникам почувствовать себя частью большой дружной студенческой

семьи.

Только от первого и единственного в регионе Волгоградского опорного техуниверситета в

Параде российского студенчества в прошлом году приняли участие полторы тысячи

первокурсников. В этом году в парадном шествии, по прогнозу, будут участвовать 1600

студентов первого курса регионального опорного технического вуза.

Что еще примечательно, в нынешнем году колона волгоградских первокурсников пройдет по

новому маршруту, конечной точкой которого станет площадка возле интерактивного музея

«Россия – моя история».

В рамках акции в этот день студенты могут посетить музей на льготных условиях.

Справки по телефону: 97-91-81.
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Акция

«Урок России»

провел профессор ВПИ (филиала) ВолгГТУ

3 сентября в школах Волгограда и области по инициативе Общероссийского

народного фронта прошла акция «Урок России», целью которой стала встреча с

известными в регионе людьми, выпускниками образовательных учреждений.

Ообенно приятно, что среди таких людей оказался выпускник школы №3 областного центра,

а ныне заместитель директора Волжского политехнического института (филиала) ВолгГТУ

по научной работе, профессор Геннадий Михайлович Бутов.

Ровно 60 лет назад он впервые пришел в школу в качестве первоклассника, а 3 сентября

этого года Геннадий Михайлович посетил родную школу уже в качестве выпускника,

имеющего богатый жизненный опыт, достижения в научной деятельности, степень доктора

химических наук и звание профессора крупнейшего филиала опорного университета

региона.

Так что в рамках «Урока России» профессору было о чем рассказать ученикам 10 «а» класса:

об учебе в школе того времени и о себе, о науке вообще и достижениях научной школы ВПИ,

о направлениях подготовки и возможностях, которые дает Волжский политехнический

институт.

Как стало известно пресс-центру института, Геннадий Михайлович учился в 3 школе на

«отлично», за что в те времена его родители ежегодно исправно получали соответствующие

извещения. Кстати говоря, школа тогда называлась «Сталинградская школа №3 имени И.В.

Сталина».

На встрече 3 сентября, кроме учеников, в классе присутствовали директор, завуч по

воспитательной работе и учителя школы. Разговор получился очень интересным.

Пресс-центр ВПИ.
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Официально

Благодарность от ЦИК

Старший преподаватель кафедры «Машины и технология литейного производства» Наталия

Валериановна Маркина, возглавлявшая на протяжении многих лет участковую

избирательную комиссию №1021 (одна из УИК, расположенных в опорном вузе),

награждена благодарственным письмом за подписью председателя Центральной

избирательной комиссии РФ Эллы Александровны Памфиловой. В письме

выражается благодарность «за успешную работу по подготовке и проведению

выборов Президента Российской Федерации 18 марта 2018 года».
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В неформальной обстановке

Разговор за чашкой чая

Состоялась встреча молодежного актива города-спутника с главой Волжского Игорем

Николаевичем Ворониным. Волжский политехнический институт – филиал регионального

опорного технического университета на встрече был представлен членами волонтерского,

строительного отрядов и студии ВПИ-АРТ.

За чашкой чая в кафе представители молодежных общественных организаций смогли

пообщаться с главой в неформальной обстановке. Игорь Николаевич говорил о городе и его

будущем. Будущем, которое должны строить не только люди старшего поколения, но и

молодежь.

Сегодня администрация готова оказать содействие любым серьезным инициативам

молодежи, направленным на развитие. Как пример Игорь Николаевич отметил создание

скейт-парка, развитие 3D-технологий, преображение городских парков и площадей с

использованием идей молодежной администрации.

Кроме того, глава призвал активно участвовать в грантах и конкурсах, которые сегодня

способны принести серьезное финансирование организациям и пользу городу.

Игорь Николаевич в очередной раз упомянул выпускников и сотрудников Волжского

политехнического института, которые не уехали в Санкт-Петербург, куда их активно

зазывали, а остались здесь, в Волжском, и развивают аддитивные технологии в родном

городе.

Еще одним наглядным примером и одновременно предложением стал призыв осваивать

лагерь «Сокол» и станцию «Роса» на территории порта. Игорь Николаевич пригласил

создавать на их базе молодежное пространство и проводить свои мероприятия.

Кроме того, у молодых людей есть возможность задействовать городские библиотеки,

картинную галерею, предлагать свои проекты через управление культуры и молодежную

администрацию.

Пресс-центр ВПИ.
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Заметки с ректората

О зачислении на 1 курс и не только об

этом

О предварительных итогах зачисления на 1-й курс в ВолгГТУ и не только говорили на

очередном заседании ректората.

Основной вопрос, который рассматривался на очередном заседании ректората – это

предварительные итоги зачисления на 1-й курс в ВолгГТУ – опорный технический

университет.

С общей информацией по вузу выступил проректор по учебной работе И.Л. Гоник. Игорь

Леонидович отметил, что на 8 сентября 2018 года всего на безотрывную форму обучения

зачислено 2199 человек, из них по контракту – 1830, на бюджет поступили 369 человек. На

эту же дату по заочной форме заключено 1733 договора, из которых оплачено 1407.

Также докладчиком были озвучены цифры по очно-заочной форме и по количеству

слушателей 1-го курса второго высшего образования. Было подчеркнуто, что прием на

контрактную очно-заочную форму обучения продолжается до 14 сентября, а на контрактную

заочную – до 23 сентября 2018 года.

Далее ректор опорного университета, академик РАН Владимир Ильич Лысак предоставил

слово директорам филиалов вуза. Свой доклад руководитель Волжского политехнического

института Александр Викторович Фетисов начал с количества выпускников школ

города-спутника: в текущем году их оказалось 1128, из которых физику положительно сдал

301 человек, при общем количестве 172 бюджетных места.

Средний балл ЕГЭ составил 53,78. А.В. Фетисов посетовал, что в этом году стала еще более

заметна экспансия представителей некоторых вузов Москвы и Санкт-Петербурга. Они не

ленятся приезжать в техникумы Волжского с предложениями, от которых, как правило,

молодым людям очень трудно отказаться: бюджетные места в вузах, которые они

представляют, там же места в общежитиях, а самое главное – гарантированное

трудоустройство в вышеназванных городах. Конечно, очень трудно юношам и девушкам

устоять перед соблазном уехать, но тем не менее в ВПИ идет планомерная работа по

привлечению ребят именно в наш филиал и несмотря ни на что это удается!

С подобными докладами выступили директор Камышинского технологического института

Александр Владимирович Белов и директор Себряковского филиала Татьяна Александровна

Забазнова.

Как во время, так и после каждого выступления и от ректора вуза, и от президента ВолгГТУ,

академика РАН Ивана Александровича Новакова звучали советы и предложения,

направленные на улучшение работы.
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С докладом об академической задолженности по итогам весенне-летней сессии вновь к

членам ректората обратился Игорь Леонидович Гоник, кроме цифр и анализа ситуации он

поделился планом мероприятий, среди которых, к примеру, есть и такие: учебному отделу и

деканатам предложено обеспечить контроль за проведением дополнительных консультаций,

занятий по ликвидации задолженностей и повторных переэкзаменовок, а деканам

факультетов, заведующим кафедрами рекомендовано регулярно проводить встречи со

студентами факультета по вопросам исполнения учебной дисциплины и графика учебного

процесса.В «Разном» рассмотрели план работы ректората.

Андрей Аликбаев.

Андрей Дебелый (фото).
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Семинар кураторов

Первые наставники студентов

В ВолгГТУ – региональном опорном техническом университете прошел первый в этом

учебном году семинар кураторов академических групп 1 курса, провела который проректор

Раиса Маратовна Петрунева.

Открывая встречу, она подчеркнула, что на семинар неслучайно приглашены и

кураторы-преподаватели, и кураторы-студенты, ведь зачастую первокурсникам гораздо

проще рассказать о проблемах сверстникам, а задача взрослых наставников – помочь с ними

справиться, подсказать нужное направление.

Среди первокурсников есть и несовершеннолетние студенты, и за ними нужен особый

присмотр, чтобы уберечь их от опрометчивых поступков, а всем ребятам, сменившим

школьную парту на студенческую скамью, необходимо помочь адаптироваться к новым

условиям обучения.

Студенческая жизнь отличается насыщенной внеучебной деятельностью. Самое ближайшее

и самое масштабное мероприятие этой осени – Парад российского студенчества. О нем

кураторам рассказала специалист по УМР Елена Геннадьевна Алехина.

В Волгограде парад состоится уже в 4-й раз. Если в прошлом году грандиозное шествие

проходило в 40 городах страны, то в этом году мероприятие объединит первокурсников из 50

городов. Для волгоградских ребят в параде будут изменения в маршруте из-за реконструкции

Центральной набережной: конечной точкой шествия станет музей «Россия – моя история».

Состоится это грандиозное мероприятие в эту субботу, 15 сентября.

Также вчерашние школьники в ближайшее время смогут себя проявить в спортивных

соревнованиях. Как рассказал председатель спортивного клуба Артем Станиславович

Гладких, в рамках месячника первокурсника с 20 сентября по 5 октября в техническом

университете пройдет спартакиада первокурсников (подробности можно будет узнать на

информационном стенде кафедры физкультуры). В ее программу будет включено 7 видов

спорта, а итоги помогут отобрать перспективных ребят в вузовские сборные команды.

Кроме того, в рамках месячника первокурсника пройдет ряд культурно-массовых

мероприятий, информацией о которых поделилась заместитель председателя студенческого

совета ВолгГТУ Евгения Таранова. 17 и 18 сентября творчески одаренные ребята смогут

проявить себя в конкурсе «Кто во что горазд».

Подготовка к мероприятию уже идет полным ходом. До 21 сентября принимаются работы на

конкурс стенных газет «Первый месяц в политехе». А самое важное для первокурсников

мероприятие – посвящение в студенты – запланировано на 4 и 5 октября. Пройдет оно в

стенах альма-матер в два дня.

Начальник ОСИВР, ведущий психолог вуза Дмитрий Валерьевич Воронков напомнил

кураторам, что с первокурсниками необходимо проводить встречи и беседы, целью которых
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является профилактика правонарушений. Участие в несанкционированных митингах,

приобретение и распространение запрещенных веществ, курение в неположенных местах и

даже пост сомнительного содержания в социальной сети могут повлечь за собой наказание.

Наталья Толмачева.

Фото Василия Мешковского.
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Конкурс соцрекламы

Подумаем о будущем

Политехников приглашают принять участие в молодежном конкурсе социальной рекламы

«Без коррупции – в будущее!»

Прокуратура Волгоградской области проводит молодежный конкурс социальной рекламы

«Без коррупции – в будущее!». В нем могут принять участие все желающие (в том числе и

коллективы авторов) в возрасте от 14 до 35 лет.

Работы принимаются в двух номинациях: социальный плакат и социальный видеоролик.

Плакат может быть выполнен в любых графических и фототехниках, а также при помощи

цифровых технологий. Социальные видеоролики могут быть представлены в виде короткого

фильма, интервью, постановки, мультипликационного фильма и т.п.

Более подробную информацию можно найти на сайте прокуратуры Волгоградской области.

Заявки принимаются до 16 октября по адресу konkurs@volgoproc.ru.
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Гордимся! Чтим!

«Мы будем помнить о них всегда»

На прошедшей в Волгоградском государственном техническом университете

мемориальной церемонии увековечена память трех выдающихся ученых

регионального опорного вуза.

Три новых портрета выдающихся ученых ВолгГТУ, внесших значительный вклад в развитие

университета – Ивана Петровича Савченко, Александра Петровича Пшеничкина и

Александра Ивановича Половинкина недавно пополнили портретную галерею вуза.

Торжественная презентация традиционно проходила в зале заседаний ученого совета

университета, где разместилась галерея. Почтить память коллег, друзей, учителей,

наставников пришли руководители регионального опорного университета, проректоры,

деканы, завкафедрами, преподаватели вуза. Среди гостей также были родственники ученых.

На столе под каждым новым портретом в вазах стояли красные гвоздики – символы борьбы,

победы и вечной любви. А с портретов, словно живые, смотрели на собравшихся до боли

знакомые лица людей, оставивших заметный след в истории университета. Все портреты,

талантливо написанные волгоградским художником Марианом Ковалем, сыном известного

земляка, заслуженного художника России Владислава Коваля, очень узнаваемы. В каждом

переданы не только внешние особенности, но и выражен характер ученого.

Открыл памятное мероприятие ректор ВолгГТУ, академик РАН Владимир Ильич Лысак.

Обращаясь к присутствующим в зале, руководитель вуза сказал: «Мы собрались здесь, чтобы

отдать дань памяти выдающимся ученым, которые много сделали для развития нашего вуза.

Мы будем помнить о них всегда. – И с особой грустью руководитель вуза добавил, – к

сожалению, с каждым годом эта портретная галерея пополняется новыми именами».

Владимир Ильич выразил соболезнования родственникам ученых, безвременно ушедших из

жизни. На мероприятии присутствовала дочь основателя научной школы по безопасности и

долговечности зданий и сооружений в сложных инженерно-геологических условиях Валерия

Александровна Пшеничкина.

В настоящее время д.т.н., профессор В.А. Пшеничкина заведует кафедрой «Строительные

конструкции, основания и надежности сооружений» в ИАиС ВолгГТУ. Она поделилась

воспоминаниями не только, каким великим ученым был А.П. Пшеничкин, но и каким

замечательным отцом. О научном пути своих коллег профессоров А.П. Пшеничкина, а также

И.П. Савченко и об их вкладе в науку рассказали профессора ИАиС ВолгГТУ Т.К. Акчурин и

В.Ф. Сидоренко.

О своем учителе и наставнике профессоре, д.т.н., одном из основоположников исследований

по применению вычислительной техники в инженерном творчестве А.И. Половинкине

поведал его ученик, ныне заведующий кафедрой САПРиПК, д.т.н. М.В. Щербаков. Портрет

ученого дополнили его коллеги: работавший с ним на одной кафедре ПОАС профессор А.М.

Дворянкин и доцент кафедры НХ Е.Р. Андросюк, отзываясь об Александре Ивановиче как о

большом ученом с богатым духовным миром.
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Иван Петрович Савченко (1908–1982 гг.). Известный ученый в области охраны воздушной

среды городов, моделирования процессов рассеяния отработанных газов автотранспорта и

промышленных выбросов в условиях городской застройки, вопросах аэрации и инсоляции

жилой застройки, снижения городских шумов. И.П. Савченко – основатель и первый

директор Сталинградского института инженеров городского хозяйства (1952–1970 гг.),

впоследствии – Волгоградский государственный архитектурно-строительный университет, в

настоящее время ИАиС ВолгГТУ, основал и возглавил кафедру «Городское строительство и

хозяйство». Автор более 100 научных работ. Подготовил 10 кандидатов технических наук.

Награжден Орденом Трудового Красного Знамени и медалью «За Трудовую доблесть».

Александр Петрович Пшеничкин (1930–2007 гг.). Известный ученый в области

безопасности и долговечности зданий и сооружений в сложных инженерно-геологических

условиях и при экстремальных природных и техногенных воздействиях. Является автором

вероятностно-статистической теории взаимодействия зданий и сооружений с неоднородно

деформируемым основанием, теории надежности системы «сооружение-основание».

Заслуженный работник высшей школы РФ А.П. Пшеничкин в 1975–198З гг. был ректором

Волгоградского инженерно-строительного института, ныне ИАиС ВолгГТУ. Ему принадлежит

авторство более 120 научных трудов.

Александр Иванович Половинкин (1937–2017 гг.). Известный ученый в области

автоматизации поискового конструирования (применения вычислительной техники в

инженерном творчестве) и разработки и обоснования закономерностей строения и развития

техники на естественно-научном уровне. Заслуженный деятель науки РФ в 1983–1988 гг. был

ректором Волгоградского политехнического института, заведующим кафедрой «Системы

автоматизированного проектирования и поискового конструирования» (1985–1990 гг.). Автор

около 200 научных статей, 13 монографий и 6 учебных пособий. Подготовил 23 кандидата

наук и 1 доктора наук. Награжден знаком «Почетный работник высшего профессионального

образования РФ», а также орденами «Знак Почета» и Сергия Радонежского II степени.
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О нас пишут

Волгоградский вуз станет центром

поддержки технических инноваций в

промышленности

Основной темой визита губернатора Андрея Бочарова в опорный вуз стало

обсуждение вопросов развития высшей школы и ее роли в экономике региона. 

Визит в учебное заведение состоялся в рамках посещения главой региона ведущих

образовательных площадок. Это второй этап работы по реализации проектов

социально-экономического развития области в местных вузах. Именно такой вопрос

обсуждался 29 августа на рабочей встрече губернатора с ректорами волгоградских

университетов.

Андрей Бочаров поздравил студентов и преподавателей с началом учебного года,

познакомился с площадками заведения, а также оценил экспозицию картин с видами

старого Царицына. В ходе визита глава региона отметил, что опорный университет – один из

ведущих технических вузов страны, который является мощной образовательной, научной и

производственной базой.

– Технологии, которые здесь разрабатываются, активно внедряются в экономику

Волгоградской области и страны, – подчеркнул Андрей Бочаров, – это очень важно для

народного хозяйства и является одной из главных задач каждого вуза. У университета

огромный потенциал, хорошее настоящее и прекрасное будущее. Уверен, по окончании года

мы получим новых квалифицированных специалистов.

На сегодняшний день в опорном вузе обучается 19 тысяч студентов, в том числе и

иностранных. Это выходцы из стран Европы, Азии, Африки, Ближнего Востока, Латинской

Америки. «Программная инженерия», «Ракетные комплексы и космонавтика» и

«Химическая технология» – эти направления стали наиболее востребованными в новом

учебном году. На инженерные факультеты поступило более 4,5 тысячи абитуриентов.

Технический вуз готовится стать ресурсным центром поддержки инноваций в таких

областях, как химическая технология, материаловедение, машиностроение,

градостроительство, транспорт и рациональное природопользование. Не только для всей

страны, но в первую очередь для Волгоградского региона.

Потенциал для реализации важных задач в экономике у учебного заведения достаточно

велик. В вузе имеется необходимая инфраструктура. Например, инжиниринговый центр,

способствующий увеличению высокотехнологичной и наукоемкой продукции, помогает

развивать импортозамещение. Значительную роль играет и исследовательский центр, на

базе которого производятся материалы для оборонной, атомной, авиационной,

металлургической, химической промышленности. Кроме того, развито целевое обучение на

предприятиях. Для этого на заводах и промзонах размещаются некоторые кафедры вуза.

В результате такого комплексного образования уже созданы востребованные полимерные и

композиционные материалы. Среди них покрытия для спортивных объектов, которые хорошо

зарекомендовали себя по всей стране. В судостроении используются стеклопластика и

полимеры, разработанные и созданные волгоградскими предприятиями.

На мировом уровне широко используются технологии, применяемые в атомной и
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машиностроительной отраслях.

Также на базе университета работает студия детского инженерного творчества, молодежный

центр «Бионика и нейротехнологии» и площадки проектной работы «Новые материалы».

Студенты вуза имеют возможность заниматься проектной деятельностью и демонстрировать

свои изобретения. А более 800 волгоградских школьников в рамках федеральной программы

по открытию детских технопарков «Кванториум» могут заниматься с преподавателями

высшей школы.

На этой площадке детей знакомят с инженерными технологиями по принципу проектного

обучения: от теории сразу к практике. Такая возможность организована благодаря

высокотехничному оборудованию, которое используется педагогами. 
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Международное сотрудничество

Гости из Германии

В Волгоградском государственном техническом университете – региональном

опорном вузе находится делегация из Германии.

В рамках реализации программы развития ВолгГТУ, направленной на формирование

опорного университета, в наш вуз приехали граждане Германии: доцент Высшей

технической школы г. Кельн Йоахим Вильхельм Мария Кнюттген, который проведет

интенсивный курс немецкого языка для русских студентов, а также студентки университета

Бонна Наоми Натали Надине Кнюттген и Верена Кристин Никель для прохождения в

опорном вузе стажировки. Отметим, что г-н Кнюттген уже 25 лет обучает волгоградских

студентов немецкому языку.

Так, 3 сентября гости из Германии встретились с проректором по учебной работе С.Ю.

Калашниковым, чтобы обсудить программу пребывания и вопросы дальнейшего

сотрудничества.

Поприветствовав делегацию, Сергей Юрьевич подчеркнул, что преподаватели из Германии

бывают в нашем вузе ежегодно, а вот студенты – не так часто, и тем приятнее видеть их

сегодня в опорном вузе.

Девушкам предоставится возможность не только познакомиться с городом и вузом, но и

побывать на занятиях русского языка вместе с иностранными студентами, обучающимися в

ВолгГТУ. Погружение в языковую среду будет для них также полезно. А занятия с

преподавателем-носителем немецкого языка позволят русским студентам значительно

углубить свои знания.

После небольшой, но очень теплой беседы гости из Германии отправились на кафедру

русского языка факультета подготовки иностранных специалистов для знакомства и

детального обсуждения дальнейшей работы.

Наталья Михайлова.
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В рамках соцпроекта

«Твой курс: ИТ для молодежи»

На площадке библиотеки им. М. Горького юные инженеры ЦМИТов ВолгГТУ получили

сертификаты слушателей курсов по основам программирования.

Юные участники Центров молодежного инновационного творчества опорного университета

«Лаборатория юных конструкторов» и «Бионика и нейротехнологии» были приглашены на

итоговое мероприятие, посвященное вручению сертификатов слушателям курсов по основам

программирования и чествованию призеров соревнований в рамках социального проекта

«Твой курс: ИТ для молодежи».

Этот социальный проект создан в России и проводится с 2012 года при поддержке

корпорации Microsoft в рамках глобальной инициативы Microsoft YouthSpark, призванной

помочь молодым людям реализовать свой потенциал в трех ключевых сферах жизни:

образовании, трудоустройстве и предпринимательстве.

Основная задача проекта – помочь детям открыть для себя удивительный мир

ИТ-технологий, поддержать интерес молодежи к изучению программирования

В Волгограде на этом курсе юные политехники знакомились со средой Pencil Code и Codu

game lab.

Курсы, которыми руководит Екатерина Пугачева, организованы в клубе программирования

«Стану гуру» (проведение обучающих занятий по изучению программирования,

робототехнике и мастер-классов по умению презентовать себя) на площадке областной

научной библиотеки имени М. Горького.

А.В. Матохина, директор ЦМИТ.
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Движение

«Волонтеры Победы»

2 сентября, в день окончания второй мировой войны, волонтеры Победы вышли на улицы

Волгограда и раздали горожанам бело-желто-красные муаровые ленточки – символ

Дальневосточной победы.

Акция состоялась в Центральном районе на самых оживленных улицах и площадях

города-героя: улицы Комсомольская, Гагарина, Привокзальная площадь, площадь имени

Ленина и верхняя терраса Центральной набережной.

Добровольцы раздали 1000 муаровых лент и рассказали волгоградцам об истории символа

победы над Японией и окончания второй мировой войны в 1945 году: лента идентична по

цвету ленте медали «За победу над Японией», которой было награждено более 1 млн

участников боевых действий против милитаристской Японии.

«День Победы для каждого волгоградца – памятная дата! Но мы стараемся напоминать и о

других героических страницах нашей истории. Именно победа над Японией поставила точку

в кровопролитной войне, многие наши земляки освобождали Южный Сахалин и Курилы и об

этом мы хотим напомнить горожанам», – поделилась Анастасия Шейкина, региональный

руководитель движения «Волонтеры Победы».

Акция «Дальневосточная победа» проводится в формате «Дней единых действий», по

инициативе регионального отделения движения «Волонтеры Победы» в Приморском крае

бело-желто-красные муаровые ленточки были отправлены во все субъекты Российской

Федерации, в том числе и в Волгоградскую область.

Организатором акции в Волгоградской области стало Всероссийское общественное движение

«Волонтеры Победы» при поддержке ГБУ ВО «Волгоградпатриотцентр» и комитета

образования, науки и молодежной политике Волгоградской области.
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Профилактическая акция

Дорога в школу

С началом учебного года вопрос безопасности на дорогах приобретает все большее

значение. Чтобы привлечь внимание автолюбителей к проблеме и еще раз

напомнить им о необходимости строго соблюдать правила дорожного движения, в

Советском районе Волгограда на пересечении улицы Тормоссиновская и проспекта

Университетский провели профилактическую акцию «Дорога в школу!».

Студенческий отдел по пропаганде безопасности дорожного движения ИАиС ВолгГТУ

совместно с сотрудниками ГИБДД и МУ МПЦ района организовали яркий флешмоб на

регулируемом пешеходном переходе, так как именно в этом месте дети переходят дорогу в

школу.

Сотрудники ГАИ перекрывали движение, чтобы участники могли выстроиться на

пешеходном переходе с плакатами с надписью «Это – дорога в школу!». В это же время

студенты ИАиС ВолгГТУ М. Хрунина (ОБД-1-15), Г. Скрылев (СМ-3-17) и незаменимая

«зебра» В. Шевченко (ОБД-1-15) раздавали водителям яркие буклеты с напоминанием о том,

как вести себя на пешеходном переходе. В перерывах между выходами на дорогу

организаторы мероприятия выстраивались вдоль обочины с этими же плакатами.

Руководитель отдела по пропаганде безопасности дорожного движения ИАиС

ВолгГТУ Н.В. Сапожкова вместе с волонтерами МУ МПЦ и сотрудником ГИБДД проводили

опрос среди юных пешеходов на знание ПДД, те, кто ответил правильно, получили сладкие

призы.

Подобные совместные акции в регионе проводят регулярно. И важнейшая задача каждой из

них – донести до всех участников дорожного движения простую истину – безопасность на

дороге зависит от бдительности каждого.

Мария Хрунина,  гр. ОБД-1-15,

Н.В. Сапожкова, доцент кафедры ИПТС.
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Учения

Добровольцев «спасали» собаки

20 студентов кафедры ПБиЗЧС Института архитектуры и строительства опорного

университета приняли участие в ведомственных сертификационных испытаниях кинологов

на подтверждение или присвоение права допуска к работе.

В этом мероприятии ежегодно принимают участие более 40 расчетов МЧС из южных

регионов России. Спасатели и их питомцы сдают экзамены по различным специализациям:

послушание и ловкость, поиски и спасение пострадавших в техногенной и природной среде.

На тренировочной базе Краснослободского поисково-спасательного отряда завершились

этапы сертификационных испытаний, в ходе которых кинологические расчеты Южных

региональных специализированных пожарных отрядов сдали комплексный экзамен по

поиску пострадавших в природной среде и техногенных завалах.

Добровольцы Учебной пожарной части ИАиС ВолгГТУ привлекались в роли статистов на

данных испытаниях. Их задачей являлось создание условий, приближенных к реальному

чрезвычайному происшествию, чтобы усложнить задачу кинологическим расчетам.

На первом этапе студенты помогали в проведении спасательных работ в лесных массивах,

второй этап проводился на территории одного из населенных пунктов, где произошла

условная чрезвычайная ситуация, повлекшая за собой разрушение зданий.

Задача кинологических расчетов – найти под завалами трех выживших людей, на

выполнение которой отводилось 20 минут.
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Новый формат

На свежем воздухе

В минувшее воскресенье студенты Волжского политехнического института –

филиала регионального опорного университета организовали футбольный матч и

собрание на свежем воздухе.

По словам председателя профбюро студентов Юлии Шестопаловой, студенческий актив

решил прислушаться к предложению главы города Волжского И.Н. Воронина. Напомним, что

1 сентября во время празднования Дня знаний в ВПИ Игорь Николаевич предложил

проводить мероприятия не только в формате торжественных событий в актовом зале.

Подумав, студактив при поддержке отдела по внеучебной работе решил организовать

«Профпикник», где первокурсники встретились со студентами старших курсов, активно

участвующими в проведении и организации мероприятий. Во время

формально-неформального общения ребята обсудили вопросы вступления в профсоюзную

организацию студентов, выборы профоргов и их заместителей, подготовку к выезду в

санаторий «Ахтуба», формат посвящения в студенты, рассмотрели вопросы, связанные с

проведением традиционной игры «КВН первокурсника», обсудили выдачу банковских карт,

заслушали отчет ребят, вернувшихся с моря, провели анкетирование.

Заместитель директора института по внеучебной работе Игорь Леонидович Пашкевич

представил собравшимся нового начальника внеучебного отдела Алину Викторовну

Горбунову, сообщил о всероссийском мероприятии «Парад российского студенчества»,

наградил актив.

Кроме того, Игорь Леонидович и Алина Викторовна более подробно рассказали об

общественных движениях и отрядах ВПИ, постарались заинтересовать внеучебной работой.

Председатель профбюро Юлия Шестопалова: «Мы впервые проводим наше собрание в

подобном формате и, по-моему, первый блин вышел не комом. Музыка, люля-кебабы и

бутерброды с чаем, неформальное общение о серьезном помогли создать удивительную

атмосферу. Мы надеемся на плодотворную и интересную работу с нашими студентами.

Встреча подарила только положительные эмоции и отличное настроение».

Ребята действительно молодцы. Студия ВПИ-АРТ, профбюро, стройотряд и внеучебный отдел

подготовили отличное мероприятие. На призыв перед собранием организовать футбол между

сборной старшекурсников, преподавателей и первокурсниками откликнулась и кафедра

физкультуры. Матч закончился со счетом 6:1 в пользу более опытной команды.

Пресс-центр ВПИ.
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Всероссийский конкурс

Студенческий лидер-2018

Профсоюзные активисты ВолгГТУ отправятся на Всероссийскую лидерскую смену, в рамках

которой пройдет финал XVI Всероссийского конкурса «Студенческий лидер-2018».

Уже совсем скоро в Краснодарском крае определят студенческого лидера страны. С 15 по 23

сентября на базе ССОК «Радуга» пройдет Всероссийская лидерская смена, в рамках которой

состоится финал XVI Всероссийского конкурса «Студенческий лидер-2018». Участие в

мероприятии примут порядка 500 студентов, представляющих более 130 вузов из 70

регионов России всех федеральных округов. В их числе – и профсоюзные активисты

Волгоградского регионального опорного технического университета.

Целью конкурса является выявление и поддержка заинтересованной и талантливой

молодежи, способной в дальнейшем профессионально заниматься реализацией

государственной молодежной политики в студенческой среде, а также активизация работы, в

том числе с использованием инновационных форм, в студенческих и объединенных

первичных профсоюзных организаций вузов по защите прав и интересов студенчества,

выявление и обобщение передового опыта, повышение мотивации членства в профсоюзе.

По результатам конкурентной борьбы на региональных и окружных этапах конкурса в финал

вышли лучшие из лучших – 12 студенческих профсоюзных лидеров из 6 федеральных

округов, обладающих профессиональными навыками и компетенциями. Программа конкурса

включает мероприятия финального этапа («Автопортрет», «Профтест», «Блиц-опрос»,

«Инфографика», «Изложение», «Профсоюзный биатлон», «2к1», «Сюрприз»), а также

образовательную программу, спортивные, творческие и интеллектуальные мероприятия.

Профорги Волгоградского государственного технического университета пройдут обучение по

основам законодательных аспектов в сфере высшего образования, примут участие в

панельных дискуссиях, круглых столах, мастер-классах и других мероприятиях.

Лидерскую смену планируют посетить председатель Профсоюза работников народного

образования и науки Российской Федерации, руководители вузов, председатели и работники

территориальных организаций профсоюза, руководители региональных органов

исполнительной власти, депутаты и представители муниципальных и государственных

органов власти.

Учредителем конкурса является Профессиональный союз работников народного образования

и науки Российской Федерации. Организаторами конкурса выступают отдел

профессионального образования аппарата Профсоюза и Студенческий координационный

совет Профсоюза.
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Приемная кампания

Образование для военных

Представители КТИ (филиала) ВолгГТУ встретились со служащими 56-й отдельной

гвардейской десантно-штурмовой бригады.

Делегация представителей Камышинского технологического института (филиала) ВолгГТУ

прибыла на место встречи, организованное командованием 56-й отдельной гвардейской

десантно-штурмовой бригады, чтобы провести работу среди потенциальных абитуриентов,

которых может заинтересовать обучение по различным направлениям, реализуемым КТИ. В

состав делегации вошли: декан факультета «Промышленные технологии» С.Ю. Бойко, декан

факультета «Экономика, управление и информационные технологии» Г.А. Машенцева,

заведующий отделением факультета «Среднее профессиональное образование» Е.Б.

Гончарова, секретарь приемной комиссии М.В. Короткова, под руководством заместителя

директора по экономике и среднему профессиональному образованию А.Н Хаценко.

Стоит отметить, что получение среднего и высшего образования способствует продвижению

по службе и более быстрому присвоению очередных званий. Тем более что получить

образование в институте военнослужащие могут как на сокращенной основе, так и заочно.

Среди участников встречи сразу нашлись потенциальные абитуриенты КТИ. В ходе беседы

преподаватели ответили на вопросы о продолжительности обучения и сессий, а также

рассказали о возможностях, которые откроются перед ними после получения диплома.

Пресс-центр ВПИ.
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